

Pour le président de la République, Francis Ngannou vient d'intégrer le cercle des athlètes camerounais qui font la fierté du drapeau national sur la scène internationale, après sa victoire le weekend dernier face Stipe Miocic à Las Vegas aux Etats-Unis.

Aux grands hommes, la Nation reconnissante! Francis Ngannou est désormais sur le toit du monde. Le Camerounais a inscrit samedi son nom en lettres d'or au panthéon de la gloire de l'Ultimate fighting championship (UFC), en battant par KO son adversaire champion du monde en titre (poids lourds) Stipe Miocic. Au Cameroun, il fait désormais fierté nationale. Une reconnaissance à lui reconnue jusqu'au sommet de l'Etat.

Le nouveau Champion du monde Poids Lourd de Mixte Martial Arts, a ainsi reçu les félicitations du Chef de l'Etat dans une correspondance à lui adressée ce mardi 30 mars 2021, sous couvert du ministre des Sports et de l'éducation physique, Narcisse Mouelle Kombi.

## « Monsieur,

J'ai appris avec plaisir, votre brillante victoire lors du Championnat du monde de Mixte Martial Arts, catégorie Poids lourd, organisé à Las Vegas. Je vous adresse mes sincères félicitations pour la performance sportive mémorable que vous avez réalisée en devenant sur le sol américain le premier africain à reporter la ceinture de cette compétition.

Grace à votre nouveau statut de Champion du monde, vous avez hissé au plus haut niveau le drapeau du Cameroun. En outre appartenez désormais au cercle des illustres athlètes camerounais qui font la fierté de leur pays à travers le monde.

Veuillez agréer Monsieur, avec tous mes encouragements, les assurances de ma parfaite considération », a écrit le président Paul BIYA.